

ESPERA SU SEGUNDO HIJO:

Las múltiples reacciones por el anuncio del embarazo de la vocera Vallejo

Ciento diecisiete mil *likes* y más de 6 mil comentarios sumó la fotografía con la que la ministra secretaria general de Gobierno, Camila Vallejo, hizo público su nuevo embarazo, a través de Instagram.

"Estamos muy felices porque una nueva personita se integrará a la familia. Han sido tres meses de intensos síntomas, pero también de mucha emoción por este nuevo y maravilloso paso en nuestras vidas", escribió Vallejo junto con la foto que muestra una imagen de una ecografía rodeada por tres manos de distintas personas y los bigotes de un gato asomándose.

"Compañera querida. Qué alegría más grande. Les mando un abrazo gigante a ti y a Abel. Ya me imagino a guagüita jugando en La Moneda con León", anotó en los comentarios de la publicación el Presidente Gabriel Boric.

Así, miembros del gabinete, políticos, humoristas y músicos, entre otros, dieron sus parabienes a la vocera de Gobierno en la misma red social frente a su anuncio.

Desde la oposición también hubo reacciones. El diputado miembro de la bancada del Partido Social Cristiano Johannes Kaiser escribió en X (ex-Twitter): "En primer lugar: Felicidades! En segundo lugar: felicidades por reconocer que es una personita!", aludiendo al debate en torno al aborto.



“*Estamos muy felices porque una nueva personita se integrará a la familia. Han sido tres meses de intensos síntomas, pero también de mucha emoción por este nuevo y maravilloso paso en nuestras vidas*”.

CAMILA VALLEJO
EN INSTAGRAM



“*En primer lugar: Felicidades! En segundo lugar: felicidades por reconocer que es una personita!*”

JOHANNES KAISER
DIPUTADO (IND.-P. SOCIAL CRISTIANO)